



Volumen 1, Número 4, Junio 2004



Sociedad Argentina de Medicina Farmacéutica



Sociedade Brasileira de Medicina Farmacéutica

● Autoevaluaciones de Lectura - Respuestas Correctas

LA FARMACOECONOMIA DEBE INCLUIRSE EN LAS PRIMERAS ETAPAS DEL PROCESO DE DESARROLLO DE FARMACOS

A. Estrategia de comercialización.

Fundamentación: La posibilidad de adquisición de un fármaco facilita el reintegro por parte de los sistemas de salud.

NUMEROSOS FACTORES AFECTAN LA LECTURA DE LOS PROSPECTOS POR PARTE DE LOS CONSUMIDORES

C. Nivel educativo del paciente.

Fundamentación: El nivel educativo del paciente influye notablemente en la lectura de los prospectos.

INTERPRETACION ADECUADA DE LOS RESULTADOS DE ESTUDIOS CLINICOS

B. Criterios de exclusión excesivos.

Fundamentación: El exceso de criterios de exclusión conforma poblaciones de estudio que no representan al paciente que asiste al consultorio.

ANALISIS DE LAS CONCLUSIONES DEL ESTUDIO ALLHAT

A. Tiazidas.

Fundamentación: De acuerdo con las conclusiones del estudio ALLHAT, las tiazidas son los agentes de primera línea para el tratamiento de la hipertensión.

Trabajos Distinguidos, Medicina Farmacéutica, integra el Programa SIIC de Educación Médica
Continuada